



La Fiscalía especializada en delitos cometidos en contra de migrantes, en Comitán de Domínguez, México, fue visitada por parte de los licenciados Alejandra Gordillo y Santos Cuc Morales, Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala, CONAMIGUA, y Director de Estudios Migratorio de la institución, siendo atendidos por parte de Horacio José Montejo quien explicó las acciones que realizan en protección de los migrantes en dicho estado. Montejo indicó “que realizan estrategias para el combate de trata de personas, explotación laboral y sexual, tráfico de seres humanos, asaltos y homicidios, así como la prevención del delito y a la protección a los derechos humanos que se llevan a cabo por parte del personal de la institución”.

También las autoridades mexicanas necesitan apoyo para darle mejor atención a la comunidad migrante que buscan asistencia.

Indicaron a los funcionarios de CONAMIGUA que el flujo migratorio, es mucho menor que el que se realiza por Tapachula, pero que se tiene la disposición de asistir a los migrantes que requieren intervención de parte de la fiscalía de delitos en contra de migrantes.

Gordillo resalto que se puede realizar un trabajo conjunto en favor de la comunidad migrante, con el objetivo de dar a conocer los derechos que les asisten a los migrantes por su paso en México, así como de los peligros que representa la migración, para que conozcan de los problemas a que se pueden enfrentar, concluyó la funcionaria.